
REQUERIMENTO Nº 58/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a possibilidade de se colocar um ponto de ônibus em frente à
E.M.E.E Sérgio Alves Porto, localizada na Avenida Prefeito João Pires Filho.

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa, através do
setor competente, se há a possibilidade de se colocar um ponto de ônibus em frente à
E.M.E.E Sérgio Alves Porto, localizada na Avenida Prefeito João Pires Filho.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para a nossa população, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 28 de março de 2019.

 

NEURISVAN LUCIO DE AZEVEDO

Vereador


